

El conocido anarquista Laureano Cerrada, asesinado en París

Era uno de los protagonistas de un fallido atentado contra Franco, según informa «Gaceta Ilustrada»

Uno de los protagonistas de la serie que publica desde hace varias semanas la revista «Gaceta Ilustrada», titulada «Los atentados contra Franco», ha sido asesinado en París el pasado día 18 de octubre, a las ocho y media de la tarde.

La víctima, Laureano Cerrada, fue muerto de un tiro a quemarropa el mismo día que cumplía 74 años de edad. Laureano Cerrada era uno de los protagonistas de un atentado fallido contra Franco que debía haberse perpetrado en San Sebastián el 12 de septiembre de 1948 por medio de una avioneta con la que se pretendía lanzar una bomba contra el Jefe del Estado.

Ahora, Cerrada ha sido asesinado en París, muy cerca del bar «Europa», local del que había hecho su casa. Los hechos, según publica la «Gaceta Ilustrada» en su último número, ocurrieron de la siguiente forma: Laureano Cerrada se encontraba como era su costumbre en el bar «Europa» cuando un individuo de unos cincuenta años de edad, vestido con una gabardina, se presentó allí y saludó ostensiblemente a varios conocidos. A continuación se dirigió hacia Cerrada y cruzaron algunas palabras. Acto seguido, salieron del local. Según algunos testigos dos o tres hombres más se unieron al hombre de la gabardina y juntos caminaron unos metros hasta la esquina de la calle Courones, donde se detuvieron junto al primer portal. En aquel lugar, Cerrada debió darse cuenta de las intenciones de los que le acompañaban, pues comenzó a defenderse con los puños intentando romper el cerco que sus asesinos habían formado. El hombre de unos 50 años sacó una pistola y disparó a quemarropa contra el anarquista. Mortalmente herido, Cerrada avanzó unos pasos y se desplomó a escasos metros del bar «Europa». Los clientes del establecimiento no oyeron los disparos que parece fueron hechos con una pistola provista de silenciador.

Según el autor de los reportajes sobre los atentados contra Franco, éstos y la muerte de Laureano Cerrada no parece que tengan relación alguna.

«Gaceta Ilustrada» aparece sin primera página

El semanario «Gaceta Ilustrada» aparecerá sin su primera página, por dificultades administrativas a la hora del depósito previo de ejemplares.

En la página suprimida aparecía un artículo del académico Salvador de Madariaga, titulado «Autoridad».

“NO PUEDO HABLAR”. “NO ESTA EN CASA”. (Intento de comunicación con los presuntos relacionados con el “Asunto Lockheed”)

Madrid, 26. — Conocida la nota del Ministerio del Aire relativa a la presunta implicación del general Rey Rodríguez y el coronel Grandal Segade en el asunto «Lockheed» un redactor de «Europa Press» marcó el número de teléfono de cada uno de ellos y sostuvo las siguientes conversaciones:

—Por favor, ¿el general don Luis Rey Rodríguez?

—Sí. ¿Quién es? (contesta una voz con ligero acento gallego).

—¿Es usted? Le llamo de la agencia de noticias «Europa Press». Nos han pasado una nota sobre sus presuntas implicaciones en el asunto «Lockheed».

—Hombre, ¡qué bien! Sí. ¿Y qué?

—Le queríamos preguntar que si tiene algo que decir, que si efectivamente estuvo relacionado con...

—No, hombre, no. Ya sabe usted, además, que en este caso no se puede hablar.

—Sí, sí.

—Claro. Usted me hace una pregunta que yo no puedo contestar.

—Sí.

—Claro. Bueno, pues, buenas noches.

—Pero, ¿por qué no se puede contestar?

—Es un asunto que está... usted me habla de... ¿de qué?, a ver.

—De sus presuntas implicaciones en el asunto «Lockheed».

—Claro. Usted sabe que eso está «sub judice».

—Sí, sí.
—Pues, con eso ya basta. Buenas noches.

(Después de marcar el número de teléfono que en la guía de Madrid viene a nombre de don Carlos Grandal Segade).

—Dígame (contesta una voz de mujer).

—Buenas noches. Por favor, ¿está don Carlos Grandal Segade?

—Sí. ¿De parte de quién?

—De la agencia de noticias «Europa Press» (nombre del redactor).

—Un momentito, por favor.

(Pasa veinte segundos).

—¿Oiga? Mire usted, creí que estaba. Pero ha salido.

—Sí, sí.

—Pues, con eso ya basta. Buenas noches.

(Después de marcar el número de teléfono que en la guía de Madrid viene a nombre de don Carlos Grandal Segade).

—Dígame (contesta una voz de mujer).

—Buenas noches. Por favor, ¿está don Carlos Grandal Segade?

—Sí. ¿De parte de quién?

—De la agencia de noticias «Europa Press» (nombre del redactor).

—Un momentito, por favor.

(Pasa veinte segundos).

—¿Oiga? Mire usted, creí que estaba. Pero ha salido.

—Sí, sí.

—Pues, con eso ya basta. Buenas noches.

(Después de marcar el número de teléfono que en la guía de Madrid viene a nombre de don Carlos Grandal Segade).

—Dígame (contesta una voz de mujer).

—Buenas noches. Por favor, ¿está don Carlos Grandal Segade?

—Sí. ¿De parte de quién?

—De la agencia de noticias «Europa Press» (nombre del redactor).

—Un momentito, por favor.

(Pasa veinte segundos).

—¿Oiga? Mire usted, creí que estaba. Pero ha salido.

—Sí, sí.

—Pues, con eso ya basta. Buenas noches.

(Después de marcar el número de teléfono que en la guía de Madrid viene a nombre de don Carlos Grandal Segade).

—Dígame (contesta una voz de mujer).

—Buenas noches. Por favor, ¿está don Carlos Grandal Segade?

—Sí. ¿De parte de quién?

—De la agencia de noticias «Europa Press» (nombre del redactor).

—Un momentito, por favor.

(Pasa veinte segundos).

—¿Oiga? Mire usted, creí que estaba. Pero ha salido.

—Sí, sí.

—Pues, con eso ya basta. Buenas noches.

(Después de marcar el número de teléfono que en la guía de Madrid viene a nombre de don Carlos Grandal Segade).

—Dígame (contesta una voz de mujer).

—Buenas noches. Por favor, ¿está don Carlos Grandal Segade?

—Sí. ¿De parte de quién?

—De la agencia de noticias «Europa Press» (nombre del redactor).

—Un momentito, por favor.

(Pasa veinte segundos).

—¿Oiga? Mire usted, creí que estaba. Pero ha salido.

—Sí, sí.

—Pues, con eso ya basta. Buenas noches.

(Después de marcar el número de teléfono que en la guía de Madrid viene a nombre de don Carlos Grandal Segade).

—Dígame (contesta una voz de mujer).

—Buenas noches. Por favor, ¿está don Carlos Grandal Segade?

—Sí. ¿De parte de quién?

—De la agencia de noticias «Europa Press» (nombre del redactor).

—Un momentito, por favor.

(Pasa veinte segundos).

—¿Oiga? Mire usted, creí que estaba. Pero ha salido.

LA SUBIDA DE LA BOLSA

(Viene de la página anterior)

sido un tanto excesivos, por lo que algunos piensan que pasados unos días podrían acarrear ciertos procesos de realizaciones. No se olvide la fina sensibilidad de la Bolsa en los actuales momentos en los que existen en potencia algunas partidas de papel con deseos de liquidación, después de los sinsabores de esta última temporada en que se llegó a cotas mínimas insospechadas.

En consecuencia, habrá que esperar unos días para calibrar la realidad de esta nueva situación, pues no se olvide que las circunstancias socioeconómicas no han experimentado variaciones de la semana pasada a la actual.

Sólo cabe pensar en unos horizontes que poco a poco se pueden ir despejando y que el vendedor, con la ayuda de esa mayor liquidez que el parecer poseen ahora las grandes instituciones que mueven la Bolsa, anule las precipitadas órdenes de venta que últimamente se vienen dando con frecuencia.

Nuevo paso en la "Ostpolitik" vaticana

(Viene de la página anterior)

establecer relaciones diplomáticas entre el Vaticano y la R.D.A.

El que el Papa haya correspondido tan poco a las esperanzas de Pankow se debe — se cree aquí — a la repulsa de la Santa Sede hacia el tratamiento dado por Pankow a la Iglesia (sin dejar de reconocer que la Iglesia católica goza en la R.D.A. de un trato mucho mejor que en la mayor parte de las naciones comunistas de Europa). La apertura al este del Vaticano es incompatible con la política educacional de Pankow y con las «pretensiones de monopolio sobre la concepción del mundo» que tiene el régimen comunista de la República Democrática Alemana.

La nueva conferencia episcopal berlina seguiría bajo la presidencia del cardenal Bengsch y este último continuará perteneciendo a la conferencia episcopal alemana (República Federal), aunque en la misma esté representado por su vicario general. En los círculos eclesiásticos alemanes occidentales se asegura que el Papa había decidido ya el pasado mes de abril la creación de la conferencia episcopal berlina y que lo ha hecho por razones pastorales: ante la evidencia de que la división de Alemania había creado diferencias sociales y de mentalidad tan acusadas que no podían seguir ignorándose en la administración y Gobierno de la Iglesia. — **Valentín POPESCU.**

KENIA: Inauguración de la XIX Conferencia de la UNESCO

Nairobi, 26. — El presidente de Kenia, Jomo Kenyatta, ha inaugurado hoy la décimo novena conferencia general de la Organización Cultural, Científica y Educacional de las Naciones Unidas (UNESCO), en la que los delegados están profundamente divididos, sobre temas como la libertad de prensa e Israel.

En su discurso a la conferencia, el presidente Kenyatta destacó la importancia de la educación y subrayó la satisfacción que sentía por el hecho de que la conferencia se celebrara en África y que el director general de la «UNESCO» fuera un africano: el senegalés Ahmadu Mahtar M'bow.

En su respuesta, el director general de la «UNESCO», M'bow dijo que, estando tan cerca de África del Sur, era imposible no recordar el hecho de que «millones de africanos hayan sido víctimas del colonialismo, del racismo y de apartheid».

«Las muertes de jóvenes de Sowe-

to y de otras partes... nos recuerdan los numerosos ataques que se producen en África y en otras zonas contra los derechos más elementales del hombre», agrega M'bow.

Haciendo un llamamiento a la unidad, el director general de la «UNESCO», recordó las rivalidades que surgieron en 1974 en la conferencia de París, dominada por la cuestión de Israel, que —dijo— desde entonces, tiene gran peso en la organización.

La conferencia durará cinco semanas y M'bow señaló que los delegados tienen la obligación moral de llegar a un acuerdo.

Potencialmente el problema más controvertido antes de la conferencia es una declaración inspirada por los soviéticos que establece que «los estados son responsables de las actividades en la esfera internacional de todos los medios informativos que están bajo su jurisdicción». Estados Unidos ha atacado violentamente este proyecto de declaración. — Efe-
Reuter.

MUSEOS DE BARCELONA Y EXPOSICIONES DE ARTE

ARQUEOLOGICO. Final calle Leida. Parera, Montjuich. T. 223-25-49. Laborables de 10 a 2 y de 6 a 8. Festivos de 10 a 2. Excepto lunes. Visitas programadas.

DE ARTE DE CATALUÑA. Palacio Nacional de Montjuich. T. 223-18-24. De 9:30 a 1:30. Los lunes cerrado. Departamento de Educación. Visitas programadas. Teléfono 325-58-24.

DE ARTES DECORATIVAS. Palacio de la Virreina. Ramblas, 99. T. 245-36-53. Cerrado temporalmente por obras.

MUSEO DE CERA DE BARCELONA. Rbla. Santa Mónica, 4 y 6. 300 personajes de la historia y la actualidad en un inolvidable espectáculo audiovisual. Laborables de 10:30 a 1:30 y de 4 a 7, sábados y festivos de 10:30 a 1:30 y de 4 a 8 (Metro Atarazanas).

MUSEO DE LAS PROVINCIAS. 52 Esculturas que representan a cada una de las provincias españolas. «EL PEDREGAL» (Bellaterra), todos los días de 10 a 19 h. excepto lunes.

GABINETE DE FISICA EXPERIMENTAL «MENTORA ALSINA». Tibidabo. Teléfono 247-57-34. Todos los lunes. Visitas gratuitas concertadas.

COLECCION CAMBO. Palacio de la Virreina. Ramblas, 99. T. 245-36-53. Días laborables, de 9:30 a 13:30 (excepto los lunes) y de 18 a 21 horas. Festivos sólo de 10 a 14.

DE LA HISTORIA DE LA CIUDAD. Plaza del Rey. Visita días laborables de 9 a 14 y de 17 a 20 h. (excepto los lunes en que permanecerá cerrado el Museo).

GLIPTOTECA MONJO. Vilassar de Mar. C. Real, 36. Horas vistas: jueves y sábados de 17 a 20 horas. Domingos y festivos: de 10 a 14 horas.

ETNOLOGICO. Sección Hispánica Parque de Montjuich. Pueblo Español. T. 223-69-54. Días laborables de 9:30 a 13:30 y de 4 a 7. Festivos de 9 a 2. Sección Exótica. Parque de Montjuich. T. 223-73-64. 224-68-07 y 224-64-02. Días laborables de 9:30 a 13:30 y de 4 a 8:30. Festivos de 9 a 2. Los lunes por la mañana cerrado.

MUSEO DEL TEATRO. C. Conde del Asalto, 3. Teléfono 231-25-46 y 221-23-27. Cerrado temporalmente por obras.

ACUARIO DE LA BARCELONETA. INSTITUTO DE INVESTIGACIONES PESQUERAS. T. 319-19-12. Horas de visita. Laborables de 10 a 2 y de 4 a 6. Festivos de 10 a 2.

POSTAL Y FILATELICO. Palacio de la Virreina. Ramblas, número 99. Cerrado temporalmente por obras.

MUSEO PICASSO. Calle Montcada, 15. T. 319-69-02. Horas de 9:30 a 1:30 y de 16:30 a 20:30. Festivos de 9:30 a 1:30. Lunes por la mañana cerrado.

DE INDUMENTARIA. Montcada, 12. Colección Manuel Rosamora. T. 231-45-16. Todos los días de 9:30 a 13:30. Lunes mañana cerrado.

MILITAR. Castillo de Montjuich. T. 241-22-08. Abierto de 10 a 2 y de 4 a 7, todos los días, excepto los lunes, domingos y festivos abierto de 10 a 19, sin interrupción.

DE GEOLOGIA (Martorell). T. 319-68-95. De 10 a 2. Festivos incluidos. Los lunes cerrado, así como todas las tardes.

DEL MONASTERIO DE PEDRALBES. Bajada del Monasterio 19 T. 232-03-20. Todos los domingos de 12 a 14 horas.

DE ARTE MODERNO. Palacio de la Ciudadela. Teléfono 319-57-28 y 319-57-30. Desde 9:30 a 1:30 y de 4 a 7:30. Los lunes cerrados.

MARITIMO. Atarazanas Puerta de la Paz. T. 221-73-49. Todos los días excepto lunes de 10 a 1:30 y de 4 a 6. Fest. de 10 a 1:30.

MUSEO DE ENCAJE. Palacio de la Virreina. Ramblas, 99. T. 245-35-53. Todos los días, excepto los lunes por la mañana.

SALA MUSEO MIGUEL SOLDEVILA. Escuela Massana. Hospital, 56. Teléfono núm. 242-20-00. Horas de visita todos los días de 5 a 8 festivos de 12 a 2 y de 4 a 7.

JARDIN ZOOLÓGICO. Parque de la Ciudadela. Teléfono 319-62-12. Horas de visita todos los días de 9 hasta la puesta del sol.

JARDIN BOTANICO. Sitio en el Palacio de Montjuich. Junto al Palacio Nacional. Horario de 10 a 12. Días festivos inclusivos.

DE ZOOLOGIA. Parque de la Ciudadela. T. 319-60-12. Todos los días, excepto lunes de 10 a 2.

MUSEO CLARA. Calatrava, 27. T. 203-40-58. Todos los días de 9:30 a 13:30 horas. Festivos incluidos. Tardes y lunes mañana cerrado.

DE LA CATEDRAL. Claustro de la Catedral. T. 221-78-84. Todos los días de 10 a 2.

DIOCESANO. Cerrado provisionalmente por obras. Instalación definitiva en el edificio de la Canojna.

MUSEO POSTAL. Palacio de la Virreina. Ramblas, 99. Teléfono 302-14-30. Abierto todos los días de 9:30 a 13:45 y de 18 a 20:45 horas, excepto festivos y lunes por la mañana.

CASA MUSEO GAUDI. Parque Güell (junto Carretera). Abierto domingos y festivos por la mañana.

FEDERICO MARES. Condes de Barcelona, 10. T. 245-10-00. Todos los días de 9:30 a 1:30 y de 4 a 7.

PALACIO DE PEDRALBES. De 10 a 13 y de 16 a 18. Domingos y festivos de 10 a 14.

CENTRO DE ESTUDIOS DE ARTE CONTEMPORANEO. Fundación Juan Miró. Parque de Montjuich. Todos los días de 11 de la mañana a 8 de la noche sin interrupción. Los lunes el centro permanece cerrado.

ESTUDIO DEL ARTE INFANTIL DEL MUSEO DE HISTORIA DE LA CIUDAD. Visitas histórico-estéticas y actividades socio-culturales. T. 318-65-74.

EXPOSICIONES DE ARTE

GALERIAS AUGUSTA P. Gracia, 98. TORRES MATAS

DAU AL SET C. Cent. 333. J. LUCIA pinturas - collages. J. TURRO pinturas

SALA GASPAR C. Cent. 323. J. J. TORRALBA

GALERIA GRIFE ESCODA. Avda. Grialmo. Franco, 484. JAUME PLA

GALERIA MEIFREN. Mallorca, 272 FIDEL BOFILL

GALERIA METRAS. C. Ciento, 331 ESCULTURA Y PINTURA

SALA PARES. Petritxol n.º 5 JOSEF SERRA LLIMONA

SALA PARES. Petritxol, 8 CARLES NADAL

LA PINACOTECA. Paseo Gracia, 34. PEDRO RIBAS

SALA ROVIRA R. Cataluña, 62 SYRA P. Gracia, núm. 43 MILA-óleos

GALERIA THEO. Pza. Letamendi, 1. VASARELY

SALA VAYREDA R. Cataluña, n.º 116 C. CAPDEVILA

GALERIAS DE ARTE

GALERIA NARTEX M. Toral Aragón, 176. Tel. 254-18-25 Parking

GALERIAS DE ARTE TRAMONTAN. ISMAEL. Exposición Antológica Dibujos y pinturas 1941 - 1976. Hasta el 10-11-76. Pje. Mercader, 12 Tel. 215-62-73 y 215-63-53

SUMARIO

EL PRESENTE NUMERO CONSTA DE 72 PAGINAS

LA TRIBUNA DE LA VANGUARDIA

HACIA UNA NUEVA ESTRUCTURA SINDICAL

A través de una encuesta elaborada por el Instituto DYM por encargo del Grupo de Acción Empresarial, se revela que la población prefiere Sindicatos libres, independientes, no relacionados con los partidos políticos.

HUA KUO FENG, ACLAMADO

Todo parece indicar que la lucha por el poder en China tiene ya un ganador claro e indiscutible. Es importante observar que Hua Kuo Feng, en la ceremonia celebrada en Pekín, vestía uniforme militar.

GARANTIZAR LAS ELECCIONES

«Las elecciones deben ser limpias, sin coacciones, ni manipulaciones. Las Cortes deben ser constituyentes. La constitución aprobada debe hacerse teniendo en cuenta las realidades políticas, económicas y sociales de la España del 77» (José María de Arelliza).

UN CASO DE AURORA BOREAL

«En tiempo de Prim, "a las autoridades incapaces, cuando se presentaba en el horizonte político un caso de aurora boreal, se les cesaba"; ahora "no parece que sería equivocada su asimilación a un caso de aurora boreal y al tratamiento que se le dio hace ciento seis años"». (Ramón Serrano Suñer).

REHABILITACION DE CATALUÑA

«Productores y consumidores, poblaciones urbanas y núcleos rurales, patronos y obreros pueden todavía recorrer, la mano en la mano, un largo trecho histórico» (Jaume Miravittles).

«Hay un miedo odioso: el de la opresión, la tortura, la persecución, las asfixia de la personalidad» (A punta seca). Páginas 5 y 6.

NACIONAL

FALTA ABSOLUTA DE CLASE POLITICA

En unas declaraciones en exclusiva a la colaboradora de «La Vanguardia» Mary Mérida, José Luis Zamanillo (tradicionalista, ha afirmado: «Creo que hay una falta absoluta de clase política y éste fue el gran error de la época pasada. Desde después de la guerra se ha seguido una política equivocada al no atender el problema nacionalista y regionalista». Página 8.

LOCAL

SIGUE LA HUELGA DE CONTROLADORES

El centro de Barcelona contabiliza alrededor de mil aviones por día. Página 29.

CONGRESO DE PEDIATRIA

Unos mil quinientos médicos asistirán al Congreso Nacional de Pediatría que comenzará hoy en Barcelona. Manifestaciones del presidente del Congreso en página 32.

REGION

ASCÓ: AGUA PARA LA CENTRAL NUCLEAR

La Comisión de Apoderados de la Ribera del Ebro (CARE) ha presentado un informe, actualmente en trámite de audiencia, que denuncia los defectos en que han incurrido los proyectos de abastecimiento de aguas del Ebro para la central nuclear de Ascó presentados por las compañías propietarias. Página 39.

ECONOMIA

PREOCUPANTE SITUACION DEL SECTOR DE LA CONSTRUCCION

Según un estudio de «Seopán», se prevé que el coste de la construcción registre este año un aumento del 25 por ciento, lo que unido a la elevada tasa de paro, hace que este sector se encuentre en una situación crítica. Pág. 16.

RELIGION

LOS OBISPOS ALEMANES, CONTRA LEFEBVRE

Tras la misa celebrada por éste el pasado domingo en la R.F.A., la Conferencia Episcopal pide a los fieles el compromiso de empujar todos sus esfuerzos en «salvar la unidad de la Iglesia y protegerla de la división». A Lefebvre le invita a reconciliarse con Paulo VI. Página 27.

TIEMPO

Durante la jornada de ayer se produjo en nuestra región una mejoría del tiempo atmosférico. Después de las pasadas lluvias, el cielo se mantuvo despejado. Las temperaturas volvieron a subir. Página 14.

COLABORACION

Mariano Pérez-Terol rememora el conflicto en el Gobierno Civil de Barcelona hace